

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur ke hadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga saya dapat menyelesaikan naskah proposal karya tulis ilmiah ini tepat pada waktunya. Perkenankanlah penulis mengucapkan terima kasih dengan tulus kepada setiap orang yang telah hadir selama perjalanan studi penulis, membimbing, memberikan inspirasi, bantuan dan dukungan dalam menyelesaikan proposal karya tulis ilmiah ini.

Pertama, ucapan terima kasih disampaikan kepada kepada Ibu Ninik Mas Ulfa, S.Si., Apt., Sp.FRS., selaku Direktur Akademi Farmasi Surabaya yang telah menerima dan memberikan kesempatan untuk studi di lembaga yang beliau pimpin. Kedua, ucapan terima kasih disampaikan kepada jajaran akademisi Bapak MA. Hanny Ferry Fernanda, S.Farm., M.Farm., Apt., selaku Wakil Direktur I Bidang Akademik dan Kemahasiswaan dan Bapak Umarudin, M.Si., selaku Wakil Direktur II Bidang Umum, Humas dan Kerjasama.

Ketiga, ucapan terima kasih disampaikan kepada Ketua Program Studi Ibu Damaranie Dipahayu, S.Farm., M.Farm., Apt., beserta jajarannya.

Keempat, ucapan terima kasih yang sedalam-dalamnya disampaikan kepada Ibu Silvi Ayu Wulansari M.Farm., Apt selaku dosen pembimbing yang dengan penuh kesabaran telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, perhatian, dukungan, saran serta nasehat yang sangat berguna selama penyusunan proposal karya tulis ilmiah tersebut. Serta seluruh Dosen Akademi Farmasi Surabaya yang telah memberikan pengetahuan yang berharga, inspirasi dan motivasi kepada penulis selama menempuh pendidikan di Akademi Farmasi Surabaya dan segenap staf Laboratorium Akademi Farmasi Surabaya yang telah banyak membantu

penulis selama proses penelitian.

Penulis menyadari bahwa karya tulis ilmiah ini mungkin masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu kritik dan saran sangat dibutuhkan penulis dari penguji. Akhir kata, penulis berharap semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi pihak lain.

Terima kasih.

Surabaya, 06 Juni 2022

Sekar Wulan Puji Utami

1351910106